
**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

MAIRIES : NOUVELLES GÉNÉRATIONS

Le maire Mathieu Maisonneuve en lumière dans une série sur la politique municipale

Saint-Lin Laurentides, le 7 mars 2024 – Mathieu Maisonneuve, maire de Saint-Lin-Laurentides, figure parmi les 5 maires qui ont été choisis pour la réalisation de *Mairies : nouvelles générations*, une série documentaire portant sur les coulisses et les réalités de la politique municipale. Elle sera diffusée dès le 18 mars les lundis à 20 h 30 sur les ondes de Savoir média, et offerte sur l'ensemble de ses plateformes numériques.

La série en huit épisodes offre un regard non partisan et humain sur la politique municipale, mettant en lumière une nouvelle génération d'élus qui œuvrent avec passion pour le bien-être de leur communauté. Elle explore les motivations profondes des maires et plonge dans leur réalité une fois en fonction. À travers des récits authentiques, elle dévoile l'humain derrière la fonction, confrontant l'idéalisme à la réalité de la politique municipale.

La série explore l'importance cruciale du rôle des municipalités en tant qu'acteurs clés dans des domaines tels que la lutte contre les changements climatiques, le développement économique et social. Les téléspectateurs auront l'occasion de mieux comprendre les défis auxquels sont confrontées les villes et les solutions innovantes mises en œuvre par ces leaders municipaux visionnaires.

Dans un contexte où les citoyens sont encouragés à prendre pleinement conscience des responsabilités liées à la fonction politique au sein d'une démocratie locale, cette immersion dans la vie du maire Maisonneuve offre une compréhension approfondie du contexte, des enjeux, des défis, et surtout, de l'humain qui a consciemment opté pour la voie politique pour instaurer des changements durables au sein de sa communauté.

Mairies : nouvelle génération suit également les parcours de Nathalie-Ann Pelchat (mairesse de Senneterre), Évelyne Beaudin (mairesse de Sherbrooke), Michaël Pilote (maire de Baie-Saint-Paul) et Bruno Marchand (maire de Québec).

Pour visionner la bande-annonce, c'est [ici](#).

À propos

Saint-Lin-Laurentides, située au bord de la rivière l'Achigan, se trouve au carrefour de la grande région métropolitaine, des Laurentides et de Lanaudière. Elle compte aujourd'hui plus de 25 000 habitants sur un territoire de plus de 117 km2. Empreinte d'une fierté historique, la ville de Saint-Lin-Laurentides est résolument tournée vers l'avenir. Elle met en place des actions concrètes pour transformer l'aménagement du territoire et assurer un avenir durable pour sa communauté. Son leitmotiv : Assurer une expérience citoyenne de qualité et devenir une ville Référence. Fière, attrayante, inspirante, Saint-Lin-Laurentides vibre au rythme de sa résilience et de ses ambitions avec courage, persévérance et ardeur.

-30-

Source :

Guylaine Gagner

Coordonnatrice des communications

g.gagner@saint-lin-laurentides.com

450 439-3130, poste 7203

438 529-3741